
In dunklen Zeiten
In dunklen Zeiten – ein Zuhause für alle.

Leben …
Leben ohne Auferstehungsglauben?

Prüfe  klug  –  mit  Herz  und
Sinn
Prüfe klug – mit Herz und Sinn!
Gedicht zur Jahreslosung 2025

Jahreslosung 2025
Prüfet alles und behaltet das Gute!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/in-dunklen-zeiten/22/02/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/leben/14/02/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/glaube-religion/pruefe-klug-mit-herz-und-sinn/18/01/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/glaube-religion/pruefe-klug-mit-herz-und-sinn/18/01/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/jahreslosung-2025/05/01/2025/


Epiphanie 2025
Epiphanie – Unbequeme Gedanken zu einem vertrauten Fest

Gaudete 2024
Freude – Trotzdem!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/epiphanie-2025/04/01/2025/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/gaudete-2024/14/12/2024/

